

Muchas más preguntas en el examen teórico

El único cambio que ha introducido la **DGT** para la realización del examen teórico es la creación de una nueva base de datos con **15.500** preguntas de todas las categorías.

Los exámenes son individualizados para cada aspirante, con preguntas sobre seguridad vial, normas y señales, conducción eficiente, comportamientos bajo la influencia de alcohol y/o drogas, obtenidas aleatoriamente de la base de datos creada al efecto. (En la página web de la DGT se pueden consultar algunas de las preguntas que forman parte de la base de datos, (que se cambian periódicamente), según el patrón del exa-

men, y que permiten conocer el resultado del test realizado de forma inmediata.

Además, la Dirección General de Tráfico prosigue informatizando las aulas de los exámenes teóricos. A finales de 2012 eran ya 24 las jefaturas provinciales que efectuaban los exámenes teóricos a través de pantallas táctiles.

En el resto de jefaturas, cuyo acondicionamiento se realizará a lo largo de este año, el soporte del examen sigue siendo el papel. Por tanto, durante un periodo habrá dos soportes diferentes, aunque las preguntas procedan de la misma base de datos y todos los aspirantes realicen un examen individualizado.